



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Ciudadanos, a instancia de su diputado, Rodrigo Gómez García, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el posible cierre del cuartel de la Guardia Civil Sancho Ramírez en Huesca.

Congreso de los Diputados, 5 de febrero de 2016.

Exposición de motivos

Desde finales del pasado año existe el temor de que el Gobierno, pese a estar en funciones, cierre las instalaciones del cuartel de la Guardia Civil Sancho Ramírez, el único cuartel que queda en la ciudad de Huesca. Según diversas fuentes periodísticas, el Gobierno pretendería ahorrar cerca de 700.000 euros anuales con el cierre de este puesto. Sin embargo, no ha explicado el coste adicional que supondría este cierre para el área de Huesca, así como tampoco los planes que tiene para reubicar a los agentes allí destinado.

En relación a lo anterior se presenta la siguiente pregunta:

1. ¿Tiene el Gobierno en funciones previsto dismantelar el cuartel de Sancho Ramírez, en Huesca?
 - a. ¿Cuándo?
2. ¿En caso de cierre del cuartel de Sancho Ramírez, en Huesca, qué medidas piensa adoptar el gobierno en funciones para paliar los perjuicios de tal decisión?
3. ¿Qué medidas concretas piensa adoptar para reubicar a los agentes allí destinados?
4. ¿Cómo piensa suplir las funciones que estos agentes venían desempeñando en la zona antes del cierre?

Rodrigo Gómez García